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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成３０年１２月２６日（水） 開会 午後２時００分 

                      閉会 午後３時２５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎会議室４０１ 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、眞岸委員、宮原委員、織田委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

松長事務局長、丹羽事務局次長、園木副参事（生涯学習・スポーツ課長）、菅原学校教

育課長、清水教育センター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、福井給食セ

ンター所長、竹内学校教育課長補佐、安元生涯学習・スポーツ課長補佐、京角学校教

育課副主幹 

 

Ⅴ 傍聴人数 なし 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午後２時００分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 

（１）平成３０年１２月市議会開催状況について 

教育委員会事務局長が資料１及び別紙資料に基づき説明した。 

（２）平成３１年度当初予算要求について 

  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料２に基づき説明した。 

 

３ 各課等の連絡事項及び報告事項 

（１）射水市元旦マラソン２０１９について 

  生涯学習・スポーツ課長が資料３に基づき説明した。 

（２）教育委員会行事予定 

  学校教育課長補佐が資料４に基づき説明した。 

 

４ その他 

（１）主な事業の進捗状況等について 

学校教育課長、生涯学習・スポーツ課長が進捗状況を説明した。 

（２）次回教育委員会の開催日時について 

  １月臨時会 １月２５日（金）午後２時００分から 本庁舎会議室２０２ 

  １月定例会 １月２５日（金）１月臨時会終了後に開催 
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５ 議事 

（１）平成３０年１２月市議会開催状況について 

【射水市公共施設再編方針（案）について】 

[委 員] 在り方検討は、どのような形で進めていくのか。 

 [事務局] 平成２２年度に学校の適正規模・適正配置の基本方針を定めた時に、今後話

を進める際には、学識経験者、地域経験者、地域代表者、ＰＴＡ代表者、学校

長等で構成する懇談会を設け、地域とＰＴＡの意見を求めることが示されてい

る。今回、具体的な再編方針（案）が示されたことから、保護者や地域住民等

と課題を共有し理解を得ながら、子供たちにとってより良い教育環境の在り方

について検討していきたい。 

 [委 員] 学校に関しては、できるだけ色々な方々から意見を聞いて進めてほしい。 

 [委 員] 地元や地域の方は学校というものをすごく大事にしているので、統合や廃止

については強い意見があると思うが、組織や段階等を踏まえて、在り方として

皆が納得できるよう将来的なことを見据えた形にしてほしい。 

 [委 員] 施設よりも教える教育の質の方を考えてほしい。 

 [委 員] 色々な方面からの意見や地元の意見を聞き、皆で考えたという位置付けの会

議を重ねてもらいたい。 

 

（２）平成３１年度当初予算要求について 

 [委 員] 作家の卵展の展示場所を絵本館ではなく、銀行など多くの市民の目に触れる

場所で開催してはどうか。 

 [事務局] 先ずは絵本館での展示を考えており、多くの市民に見ていただける場所の選

定については、今後検討していきたい。 

 [委 員] 先ごろ図書館で婚活パーティーが開催されたと思うが、図書館で結婚式がで

きれば、話題になって注目されるのではないか。 

 [委 員] 中央図書館読書環境向上対策事業として施設改修が予定されているが、夢の

ある改修をしてはどうか。 

 [事務局] 大々的な改修は難しいと思うが、少し工夫した改修を考えていきたい。 

 [委 員] あったか家族応援、いみず親学びスクール事業として、新たに親子のふれあ

い体験コースを計画されているがどのような内容なのか。 

 [事務局] 具体的な内容については、これから検討する予定であるが、講師と相談しな

がら、分かりやすく興味が湧くような内容を考えていきたい。 

[委 員] ピラティスを取り入れた中学生の体力向上推進事業について、どのような形

で実施するのか。 

 [事務局] それぞれのスポーツクラブで実施しているピラティス事業に組み込む形で考

えている。 

 [委 員] 土曜日は、ほとんどの中学校で部活動を行っていると思うが、ピラティスの

時間帯はどのように考えているのか。 

 [事務局] ピラティスの実施については、学校と調整しながら土曜日又は日曜日の実施

を検討していく考えである。 

 [委 員] 参加費はどのように考えているのか。 

 [事務局] 中学生の参加費については、無料を考えている。 

 [委 員] 射水っ子体力ＵＰ応援事業について、子供達の体力アップのために何をして
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いけば良いのかを考え、絶対的な運動量は不足しているように感じているので、

子供達の体を動かす時間を増やし技能を高めるような見直しをしてほしい。 

 [事務局] 教員の指導力向上については、富山県は走ることが弱いため、運動会前に走

り方について大学の先生を招いて指導を受けている。 

 [委 員] 講習の実施時期や運動の内容について適切な時期に適切な運動をさせるよう

に考えてはどうか。 

 [委 員] 体を動かすことが楽しいと思えるような取組みを考えてみてはどうか。 

 [委 員] 遊びの要素を取り入れた運動を取り入れてはどうか。家庭でも体力アップが

図れる遊びや運動を教えてはどうか。 

 

午後３時２５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。 


